

# 介護なんでも相談会 をやろう！

## 鳳クリニックス

## 会場いっぱい展示物も



なんでも相談会



車いすの試乗体験

2月20日(土)に鳳クリニックスで介護なんでも相談会を行いました。

友の会の世話人さんが、地域で「介護保険や介護用品のことがよくわからないう」という話を聞いたとのこと、「じゃあ、介護なんでも相談会をやろう」となったのがきっかけです。

当日は、会場いっぱいに介護用品の展示や、実際に使ってもらうコーナー、ケアマネージャーによる介護相談、老健の入所案内も設置して来場者を迎えました。あいにくの雨模様でしたが、市外からの参加もありました。

実際に車イスに試乗される方、いろいろな介護用品を使ってみる方、日頃の家族さんの介護に悩んでいることを話される方もおられ、気が付けば終了時間となっていました。

最初は来場者がある心配でしたが、悩みを抱えておられても、どこに相談したらいいかわからなかったというお話を聞くと、開催してよかったと思います。

これからも開催を継続していきますので、多くの皆さんのご来場を心からお待ちしています。

(鳳クリニックス 大隅 利隆)

## 戦争法廃止2000万人署名 達成めざして

### 総合病院ブロック学習会開催



熱心に講演を聞く参加者

2月19日(金)旭ヶ丘会館で、戦争法廃止を求める2000万人署名推進のための学習会を行いました。「署名活動といわれてもど

うしたらいいのかわからない」などのように支部で署名活動をすすめていけばいいのかが」といった声を聞く機会が増え、この学習会を開催することになりました。

講師に同仁会の穴井専務理事を迎えて、「戦争法を私たちの手でなくそう」の表題で講演をしていただきました。

講演後は、参加者の意見交流が行われました。「手製の名札を作って一人で地域をまわって署名を集めている」「とも」の配達時に署名の協力も一緒にお願いしている」など、活動の状況を交流しました。

(事務局)

頼もしく思います

堺区西湊町 芹生智子(47歳)

地域で戦争法廃止署名をやっていますが、最近「友の会の人に頼まれて署名した」という人が増えていきます。本当に頼もしく思います。

急に明るく

北区新金岡町 森本栄美子

古き雛人形も飾ると部屋は急に明るくなり、子や孫たちで久しぶりに食事を楽しみました。

大窪 道代



数年前にサービスに入らせていただいた、利用者のお話です。中国人の独り暮らしの女性で94歳。日本語がほとんど話

度には、何を希望されているのか、表情でくみ取れるようになりました。笑顔もたくさん見せて下さるようになり、介護に困

りません。利用者不足が続き、多数の登録ヘルパーを確保することが、困難となっています。

ホームヘルパー・介護福祉士等の有資格者のうち、実際に介護業務に従事している人は、全体の2割程度で、全国の訪問介護員の平均年齢は50歳を超えています。利用者が100人いれば100件の「お家事情」を知らなければなりません。訪問介護より安定した施設介護が、職場として選ばれています。訪問介護のすばらしい点を、知ってもらえたらと思います。

100人いけば100件の「お家事情」

「お家事情」を知らなければなりません。訪問介護より安定した施設介護が、職場として選ばれています。訪問介護のすばらしい点を、知ってもらえたらと思います。

少年高齢化社会が進む中、老々介護家庭が増加、経済面で必要な介護を受けたくても受けられない方も居られるのと同時に、介護職の人手不足が深刻な事態を招いています。

不足が深刻な事態を招いています。

利用者のニーズは多様で利用量の変動幅が大きく、特定の時間帯に利用者が集中する傾向があります。慢性的人材不足が続き、多数の登録ヘルパーを確保することが、困難となっています。

## 介護 の現場から

耳原ヘルパー  
ステーション  
ともうず大浜  
中野 敏子



北山 小蝶

桜はまだかいな

北区金岡町 阪岡順子(74歳)

梅は咲いたが桜はまだかいな。ちょうど今頃の季節ですね。春は本当にいいですね。身も心も温まります。

西区鳳東町 中田さゆり(30歳)

健康まつり楽しみで  
す。8カ月の子どもを連れて行かせてもらいます。

先日外に出た時手配りの方にお会いしました。感謝してお礼を言ったのです。ありがとうございます。もう少し元気になれば私も役に立ちたいと思います。

楽しみで  
す。

和泉市伏屋町 今宮弘子(70歳)

お礼いたします

大阪狭山市狭山 丸山光子(67歳)

医療の改善続く中、民  
医連の病院が地域住民の  
命の守り手として頑張っ  
て下さっている中、私も  
病気になるたらいつれ耳  
原でお世話になると思っ  
ています。

大阪狭山市狭山 丸山光子(67歳)

医療の改善続く中、民  
医連の病院が地域住民の  
命の守り手として頑張っ  
て下さっている中、私も  
病気になるたらいつれ耳  
原でお世話になると思っ  
ています。